

Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcell, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, et MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

M. l'échevin Judge est présenté au Conseil par M. l'échevin L. A. Lapointe, et il prend son siège.

REQUETES, ETC.

1.—De l'Association de l'Exposition Industrielle de Montréal, demandant une souscription de \$10,000.00.

2.—De la "Wire and Cable Co.", demandant la permission d'ériger un hangar sur la rue Guy.

3.—Du Département en Loi, au sujet de la poursuite de Gustave Gérard vs la Cité.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

4.—Des résidents de la rue Dorchester, protestant contre l'ouverture d'une route de tramways dans ladite rue.

Sur proposition de M. l'échevin EMARD, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que cette requête soit déposée sur le bureau ainsi que le rapport du Bureau des Commissaires sur la question des nouvelles routes.

5.—De M. Chas. Albert Millette, attirant l'attention du Conseil sur une certaine décision de la loge Maçonnique dite "Emancipation", à l'effet de réduire à néant l'oeuvre du Congrès Eucharistique.

Le Greffier de la Cité refuse de lire ce document à cause des graves allégations qu'il contient, à moins que le Maire ou un membre du Conseil n'en prenne la responsabilité.

M. l'échevin Tétreau demande que le dit document soit lu, et le Greffier de la Cité en fait la lecture.

Sur proposition de M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Qu'une Commission Spéciale soit nommée pour s'enquérir, sans délai, suivant la loi, de la vérité ou de la fausseté des accusations portées dans la dite lettre, la dite Commission Spéciale devant être composée de Son Honneur le Maire et de MM. les échevins Boyd, O'Connell, Emard, L. A. Lapointe, et du proposeur et du seconder.

6.—M. l'échevin TETREAU appuyé par M. l'échevin MAYRAND,

Propose: Attendu qu'en vertu d'une résolution récemment adoptée par ce Conseil il a été décidé d'inclure dans tout contrat municipal "la clause des salaires raisonnables."

Que subséquemment, en vertu d'une autre clause récemment adoptée par ce Conseil, le Bureau des Commissaires a été prié de nommer, pour donner effet à cette "clause des salaires raisonnables" "un fair wages officer".

Que ce "fair wages officer" n'a pas été nommé;

Que sans cette nomination "la clause des salaires raisonnables" resterait lettre morte puisqu'il n'y aurait personne pour s'assurer si les ouvriers reçoivent bien les salaires mentionnés dans la clause portée au contrat;

Et il est

Résolu: Que ce Conseil, tout en regrettant que le Bureau des Commissaires n'ait pas encore jugé à propos de se rendre à la demande qui lui a été faite en vertu de la résolution susdite et laisse ainsi sans effet "la clause des salaires raisonnables", renouvelle auprès des Commissaires sa demande de nommer sans délai "un fair wages officer" de façon à donner entière justice aux contribuables de la Cité de Montréal et particulièrement aux ouvriers employés à l'exécution des contrats municipaux.

7.—Sur proposition de M. l'échevin CLEMENT, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que M. l'échevin Larivière soit nommé membre de la Commission Spéciale re municipalisation du service de l'éclairage.

8.—Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un profond regret le décès de M. Armand Prévost, qui a représenté le quartier Est au Conseil de Ville de 1881 à 1885, et qu'ils désirent offrir à la famille du défunt l'expression de leur vive sympathie dans le malheur qui l'a frappée.

Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcell, Judge, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, and Messrs Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

Ald Judge was presented to the Council by Ald. L. A. Lapointe and took his seat.

PETITIONS, ETC.

1.—From Industrial Exposition Association, for a subscription of \$10,000.00.

2.—From Wire and Cable Co., for leave to erect a shed on Guy Street.

3.—From Law Department, in connection with the action of Gustave Gérard vs the City.

Referred to Board of Commissioners.

4.—From residents on Dorchester Street against the proposed street car route in said street.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said petition remain on the table to be considered with the report of the Board of Commissioners bearing on the question of new routes.

5.—From Chas. Albert Millette, calling the attention of the Council to a certain decision of the Masonic Lodge "Emancipation" to destroy the work to be accomplished by the Eucharistic Congress.

The City Clerk objected to the reading of said document owing to the grievous allegations contained therein, unless relieved of all responsibility by the Mayor or a member of the Council.

Ald. Tétreau asked that said document be read, and the same was read by the City Clerk.

On motion of Ald. TETREAU, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That a Special Committee be appointed to ascertain, without delay, according to law, the veracity or falsity of the charges laid in said letter, said Special Committee to be composed of His Worship the Mayor and Aldermen Boyd, O'Connell, Emard, L. A. Lapointe and the mover and seconder.

6.—Ald. TETREAU moved, seconded by Ald. MAYRAND,

Whereas, in virtue of a resolution recently adopted by this Council, it was decided to include in every municipal contract the "fair wages clause";

Whereas, in virtue of another resolution recently adopted by this Council, the Board of Commissioners were subsequently requested to appoint a "fair wages officer", in order to give effect to the said "fair wages clause";

Whereas such "fair wages officer" has not yet been appointed;

Whereas, without such appointment, the "fair wages clause" could not be enforced inasmuch as there would not be any means of ascertaining whether the workmen actually receive the salaries mentioned in the clause inserted in the contract;

And it was

Resolved: That this Council, while regretting that the Board of Commissioners have not yet deemed it advisable to comply with the request contained in the aforesaid resolution and thus leave without effect the "fair wages clause", again request the Commissioners to appoint without delay a "fair wages officer", so as to do justice to the rate-payers of the City of Montreal and especially to the workmen employed on municipal works.

7.—On motion of Ald. CLEMENT, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That Ald Larivière be appointed a member of the Special Committee re municipalisation of the lighting service.

8.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That the members of this Council have learned with deep regret of the demise of Mr. Armand Prévost, who represented the East Ward in the City Council from 1881 to 1885, and they desire to extend to the family of the deceased the expression of their earnest sympathy in their sad bereavement.